



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE DER STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500. KLAPPEN. 001 173 069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 139

Wien, 22. Juli 1942

Ein "Lützowhof" in Penzing

Die während des Krieges erbaute und vor kurzer Zeit bezogene städtische Wohnhausanlage Linzer Straße - Lützowgasse - Fünkhgasse - Mitisgasse im 14. Gemeindebezirk wurde zufolge Entschliebung des Leiters des Kulturamtes der Reichsgaustadt Wien "Lützowhof" benannt. Die Erläuterungstafel hat folgenden Wortlaut: "Ludwig Adolf Wilhelm Oberst Freiherr von Lützow (1782 - 1834), Freicorpsführer gegen Napoleon."

ooo0ooo